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Compromisso com o Cidâdão

ESIAOO OE MATO GITOSsO OO SUL

PEDTDo DE PRovrDÊNcrA N"3712023 Ertnaoa en:0510512023

AuroR VER: RocÉRro RoHR (PSD)

O veneloon euE ESTA SUBSCREVE REQUER

OUE, APÓS TRAMITAÇÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO EXMO SEHXON PNETEITO

MUNrcrpAL JEFERSoN Lutz TorrtlzoHt, o
SEGUTNTE Peoroo oe PnovroÊrcra:

"Que seja construído e instalado o abrigo dos animais no município:"

Desde já agradeço a atenção

a das Sessões, 09 de Maio de2023.
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JusrFlcATrvA:

Tal solicitaçáo se faz necessária, pois desde 20'17 este parlamentar
vem cobrando providências e fazendo indicações quanto aos anseios da
população para que cáes e gatos abandonados tenham um local apropriado
para cuidados e futuras adoçÕes.

Conforme fui informado em 2021, com pedido de informação
48t2021 , o executivo estava aguardando liberação de espaço físico no
Assentamento Campanário, porém nada aconteceu até a presente data.

Conforme postagens em redes sociais, existe verbas para tal
demanda tâo solicitada, portanto aguardo urgentemente que sejam tomadas
providências.
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